

4 ou 5 JUILLET 1974.

ARRAS .-(62)
00000

Heure : 1 h

TEMOINS : M. ORANGE; 55 ans. Son fils, 21 ans.

OBSERVATION faite depuis la fenêtre de leur appartement au 1^o étage, direction 55° de l'EST vers le SUD. Distance du phénomène indéterminée. Cette nuit là éveillé vers 1 h du matin, M. ORANGE père, aperçoit par la fenêtre de la salle à manger à 55° un phénomène rond légèrement ovalisé à quatre fois la hauteur d'un bâtiment loin en face et à la verticale du centre de ce bâtiment, le plus grand du phénomène serait de deux fois le diamètre de la lune, soit 1°.

Après avoir observé le phénomène absolument immobile et silencieux, M. ORANGE père se décide à aller réveiller son fils qui n'a le temps de le voir, au même endroit, que durant 15 sec. avant qu'il disparaisse en flèche suivant une ligne droite, vers le haut et un peu sur la gauche. Le fils décrit ainsi le phénomène :

Une chose ovale, totalement orange, non éblouissante, sans reflet, ni superstructure, entourée d'un léger halo, comme la lune lorsqu'il y a de la brume, et semblant dégager de la chaleur par les ondulations du contour. La fenêtre ne fut pas ouverte. Durée de l'observation 3 mn. Gros nuages nets sur un ciel très pur.

ENQUETE DE M. ROGEZ.